



Actividad, con caída

## Contrató Nuevo León deuda por 1,750 mdp

Recursos que serán utilizados para inversión pública productiva

Por Arturo Bárcenas mayo 05, 2022 | 6:10 am hrs

En marzo, Nuevo León (NL) contrató dos créditos bancarios con BBVA por un monto conjunto de mil 750 millones de pesos, recursos que serán utilizados para inversión pública productiva, y a los cuales Fitch Ratings les asignó una calificación de “AAA(mex)vra”.

La calificadora detalló que uno de los créditos (BBVA 22) fue por 750 millones de pesos y el otro (BBVA 22-2) por mil millones de pesos.

Dijo que la calificación de los financiamientos se ubica cuatro escalones por encima de la calificación del estado de Nuevo León (A(mex) perspectiva estable) dada la mezcla de factores clave de calificación evaluados en ‘Más Fuerte’.

Fitch otorga, además, un quinto escalón basado en la mejora crediticia que representa la afectación de un porcentaje del Fondo General de Participaciones (FGP).

“Los créditos fueron contratados en marzo de 2022 con BBVA México a un plazo de 20 años. Cuentan con un perfil de amortización creciente a 1.30 por ciento y un período de gracia de amortización de 12 meses a partir de la firma de los contratos y están contratados a tasa de interés variable TIIE a 28 días, más un diferencial definido en los contratos en función de la calificación de cada crédito”, comentó Fitch.

Explicó que los créditos tienen afectado como fuente de pago un porcentaje del impuesto sobre nóminas (ISN) del estado de 1.49 por ciento para BBVA 22 y 1.99 por ciento para BBVA 22-2.

“Este recurso se considera ‘Más Fuerte’ debido a la relevancia que tiene en la estructura de ingresos del Estado al representar 90 por ciento de los impuestos estatales, así como a su dinamismo positivo”, añadió.

Además, el desempeño del ISN está muy relacionado con el crecimiento económico de Nuevo León, el cual ha sido superior al de la economía nacional en la mayoría de los últimos 10 años.